

Saarland

BAföG-Antrag online stellen

[31.08.2021] Im Saarland können BAföG-Anträge ab sofort papierlos via Internet gestellt werden. Möglich wird dies mit dem einheitlichen Online-Antrag, der bereits in Sachsen-Anhalt, Rheinland-Pfalz, Berlin, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Bremen und Hamburg im Einsatz ist.

Auch im Saarland können BAföG-Anträge nun papierlos via Internet gestellt werden. Darauf weist das Ministerium für Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie hin. Möglich macht dies der neu entwickelte, bundesweit einheitliche BAföG-Online-Antrag. „Den BAföG-Antrag online stellen zu können, kann sowohl Schülerinnen und Schülern, als auch Studentinnen und Studenten die Antragstellung deutlich vereinfachen und den Zugang zu einer finanziellen Förderung ermöglichen“, sagt Sozialministerin Monika Bachmann. Die Anträge können laut Ministerium über das Internet sicher, schnell und fristwährend gestellt, digital unterschrieben und abgeschickt werden. Die Antragstellenden werden per E-Mail und in ihrem Nutzerkonto über den aktuellen Bearbeitungsstatus des Antrags im Amt von BAföG Digital informiert. Genutzt werden könne die Lösung auf allen PCs, Tablets und Smartphones. Im Oktober 2020 ging der Online-Antragsassistent BAföG Digital in Sachsen-Anhalt, Rheinland-Pfalz, Berlin, Hessen und Nordrhein-Westfalen an den Start ([wir berichteten](#)). Hamburg ([wir berichteten](#)) und Bremen ([wir berichteten](#)) bieten den Service ebenfalls an.

(ve)

Stichwörter: Panorama, BAföG, Saarland